Dimanche 19 novembre 2017, 17h00, Eglise romane

Christian Delafontaine et trio à cordes

Christian Delafontaine, flûte Vincent Brunel, violon

Johannes Rose, alto Aude Pivot, violoncelle

Christian Delafontaine, flûtiste professionnel, se produit tant en soliste qu'en musique de chambre. Il joue fréquemment au sein de l'Orchestre de chambre de Zürich comme flûte solo ainsi qu'avec l'ensemble des « Festivals Strings » de Lucerne. Il a passé 15 ans dans les rangs de l'Orchestre Sinfonietta de Lausanne.

Près de 30 ans après son concert avec Patrick Genet, Christian Delafontaine revient jouer à l'église de St-Sulpice acccompagné de trois excellents jeunes musiciens formant un trio à cordes.

A l'occasion de ce concert, les voici réunis dans un programme riche en couleurs mêlant la douceur de la flûte aux gracieuses sonorités des cordes.

Wolfgang-A. Mozart (1756-1791)

Quatuor en La Majeur KV 298

Thème et variations - Menuetto - Rondo

Franz Schubert (1797 1828)

Trio en si b Majeur D471

Allegro

Volkmar Andreae (1817- 1900)

Quatuor on 43

Molto vivace - Adagio non troppo lento - Molto vivace - Molto lento - Molto vivace

Wolfgang-A. Mozart (1756-1791)

Quatuor en do Majeur KV 171